



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Joan Ramón Ramos, abogado y candidato a decano: “Con nuestra candidatura queremos recuperar la ilusión de los colegiados por el ICAB”

Joan Ramón Ramos ha constatado en estas casi dos semanas de campaña para las elecciones del ICAB que hay cierta ilusión por que haya un cambio de gestión en el Colegio de Barcelona: “Pese a que hoy en día la sociedad está polarizada, tenemos votos asegurados de diferentes abogados y edades. [Todos coinciden en que otro ICAB sí es posible](#)”.

Este fiscalista se muestra orgulloso de la recepción que ha tenido su proyecto en el que la abogada **Sara Iglesias** aparece como vicedecana para renovar el actual ICAB: “Es otra manera de gestionar la entidad para que se beneficien directamente nuestros colegiados. El boca-oreja está siendo potente para la expansión de nuestra candidatura. Creo que hemos logrado acaparar la ilusión de muchos compañeros”.

Sobre la primera medida si son elegidos para dirigir el ICAB a partir del 19 de junio, Ramos señala que “al día siguiente de ser elegidos implementaremos nuestro programa. Preparamos las becas en julio para que se puedan dar en septiembre y octubre. Igual ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |